

知る 深める 生き抜く

字ぶ



国立大 命名権 売り出し中

学内施設のネーミングライツ事業を導入した中部の国立大

大学名	主な施設	名称	契約企業	期間
名古屋大	東山キャンパス理学館(階坂田-平木ホール前多目的ホールおよびセミナー室)	NEOREX PLACE	ネオレックス	2020年4月1日~24年3月31日
愛知教育大	刈谷キャンパス付属図書館2階	EDU-LABO	大日本図書	21年12月1日~24年11月30日
静岡大	横浜キャンパス実験棟24教室	TC Room 24	東芝キヤリア	22年1月1日~24年12月31日
福井大	文部科学省学生交流センター1階	ガーレン	セーレン	非公開

※岐阜大は導入しているが実績なし。金沢大、名古屋工業大は導入検討中。三重大、富山大、浜松医科大、豊橋技術科学大、滋賀大、滋賀医科大は導入していない

会社 就活生に自社PR…交付金減少カバー 大学

大学生の就職支援などを手掛けている人材紹介会社TLJ（東京都）社長の樋口和秀さん（50）＝写真＝は、学内施設のネーミングライツについて、「サポートしてくれている企業なんだ」と学生が感じ、その会社へのエンゲージメント（愛着心）が高まる。学生との接点や、入社希望のエンタリーネットを増やしたいという会社には価値がある」と分析する。

名古屋大などで毎年開かれる学内会社説明会は、過去に採用実績のある企業で参加枠が埋まるとい



い、「新しい産業、新しい会社には、新規参入の方法がなかなか見当たらなかった」と。今後は私立大でもネーミングライツが広まると予測する。命名権が広がることでの大学側・企業側のメリットについて、「現状では思い浮かばない」。あえて言うなら、前例があまりないことぐらい」とも。

地方の国立大では、地元企業が命名権を買取ケースも多いが、施設の中には東京や大阪の会社名も。コロナ禍でモートワークが定着したこともあり、「積極的に地方の優秀な学生を探りたいという動きがある」と指摘した。

Skyは教員を含め、これまで九つの国立大と契約だ。教員の二年度の就職率は8割ほど、企業への就職率は8割が、教育界で進む情報通信技術（ICT）化を重視する企業が主であり、前例はない。

このたびは、「企業と教員をつなぐ」ことを目的とした。新津事務局長は「企業と太宰がワイドの関係にはならない」と、ネーミングライツは継続でよい。立派法人として三十年が立ったときに、「ようやく法律で運営」という形が浸透してきて」と、手を口にした。

「ミーティング事業を導入するのは、三年五月の時、生じてRだった」と方を

いた。

一方、契約を結ぶ企業の

一方で、就活のリクル

トが自立つ。特に理系学生

の採用ニーズが高くなるよう

と、教員を含む

教員を含む

教員を含む

教員を含む

教員を含む

教員を含む

教員を含む

教員を含む

教員を含む

ミーティング事業を導入するには、三四年五月の時、生じてRだった」と方を

いた。

一方、契約を結ぶ企業の

一方で、就活のリクル

トが自立つ。特に理系学生

の採用ニーズが高くなるよう

と、教員を含む

教員を含む

教員を含む

教員を含む

教員を含む

教員を含む

教員を含む

教員を含む

教員を含む